

Campaña de invierno

Es fundamental que los adultos mayores, quienes tienen un mayor riesgo de sufrir graves consecuencias de salud, se protejan lo antes posible mediante la inoculación.

La Región de Coquimbo enfrenta una situación alarmante: la baja cantidad de personas mayores de 60 años que han acudido a vacunarse contra la influenza. Esta preocupación es compartida por las autoridades de salud, quienes advierten que este grupo etario no solo presenta una de las coberturas más bajas de la campaña de vacunación, sino que también concentran la mayor cifra de fallecidos por esta enfermedad.

La influenza no es una simple gripe. Puede conducir a complicaciones severas, como neumonías causadas por diversos agentes patógenos, y puede empeorar problemas de salud preexistentes, particularmente en personas mayores. Estas complicaciones pueden ser mortales, especialmente en aquellos con sistemas inmunológicos debilitados.

Es fundamental que los adultos mayores, quienes tienen un mayor riesgo de sufrir graves consecuencias de salud, se protejan lo antes posible mediante

la inoculación. La vacuna contra la influenza es una herramienta eficaz y segura que puede salvar vidas. No solo protege a quienes se vacunan, sino que también ayuda a reducir la transmisión del virus en la comunidad, protegiendo a aquellos que no pueden vacunarse.

De cara al invierno, la vacunación adquiere una importancia aún mayor. Durante esta temporada, las unidades de salud, tanto en atención primaria como en hospitales, enfrentan una mayor demanda debido al aumento de enfermedades respiratorias. La prevención mediante la vacunación es esencial para evitar el colapso del sistema de salud, asegurando que los recursos estén disponibles para quienes más los necesitan.

Las autoridades y la comunidad deben trabajar juntas para fomentar la conciencia sobre la importancia de la vacunación y facilitar el acceso a la misma.